

CIUDAD DE MÉXICO

Desaparecen las primeras cinco NOMs

La bancada del PRI en la Cámara de Diputados advirtió de las graves consecuencias que tendrá la cancelación de varias Normas Oficiales Mexicanas en materia de salud, que inició con la derogación de cinco de ellas en una opaca reunión extraordinaria del Comité Consultivo Nacional de Normalización de Salud Pública. La diputada Frinné Azuara Yárzabal aseveró que lamentablemente se aprobó la cancelación de 5 NOM en materia de salud durante la sesión del Comité Consultivo Nacional de Normalización de Salud Pública, presidido por Hugo López-Gatell PATRICIA RAMÍREZ